

ニューオタニ学習会文集

(グリーンリーブス)

福井幸せ元気大会（卓球バレー全国） 野球教室
eスポーツとゲーム産業の未来 年末年始休み

2019年4月

はじめに

昨年、みなさんは卓球バレーの全国大会「福井幸せ元気大会」に出場しました。予選リーグは全勝で、決勝リーグに勝ち進みました。決勝リーグでは大分チームに勝ち、熊本チームには惜しくも敗れましたが、結果はベスト8というすばらしい成績でした。これも普段の練習の成果だと思います。その様子を大会に参加したみなさんが作文に書きました。また、野球教室のことや、最新のeスポーツのこと、楽しかった年末年始休みのことも、今回 の文集に載っています。

さて、今年は元号が令和になり、新しい歴史の一ページが開かれます。平成はみなさんがとつてどんな時代でしたか。仕事やスポーツからですが、それだけなくニュー オタニのツや学習を頑張り、とても有意義な日々だったことでしょう。それはみなさんが努力したところですが、それだけではなくニユーオタニの方々に感謝して、五月から始まる令和でもな方々のご指導や、ご家族はじめいろいろの方々に感謝して、五月から始まる令和でもまた、それぞれ様々な面で活躍して下さい。

卓球バレー

飯島麻希

三十年十月十三日、十四日に国体「福井しあわせ元気大会2018」に行つて来ました。大宮から新幹線で、石川県金沢に着きました。金沢の駅前はテレビで見ていたので「これだあ」と思いました。

一日目は近江市場を散策し、食事をした後、兼六園に行きました。広い公園で、松の緑がとつても深くてきれいでした。

二日目、迎えに来てくれたバスに乗つて、会場に着きました。三十チーム位来ていたのでしようか、人が多くてビックリしました。一回戦、二回戦と勝ち進んだのですが、三回戦で負けてしましました。帰りの新幹線の中でお弁当を食べました。二日間速かつたけれど楽しかつたです。社長さん、皆さんありがとうございました。

お正月

井上修

二〇一九（平成三十一）年は新しい年で幕を開けたが、本人は西金野井香取神社（春日部市）へ行き、お金を（一円玉）払つて、鈴を鳴らし、今年の目標「今年は一人暮らしができるよう」言い、お願ひごとをした。

そして家に着いた後にニューヨーカー駅伝（TBSテレビ）を見た。一位のランナーがゴールを決める時が来て、すごい走りで良いと思つて見ていました。それは一月一日であった。

一月二日の箱根駅伝競走の往路は東洋大学が優勝を決め、翌三日の復路は青山学院大学が総合優勝を決めたのを日本テレビ（東京）で見せてくれていた。

それから正月休みに敏行兄さんとおねえさん、めいとおいがやつて来て、正月休みをくつろいでいろいろ楽しんでもらつた。おいにお年玉をあげて、本人は三日間の正月休みをくつろいだのでありました。

福井幸せ元気卓球バレー大会

宇崎伸郎

上越新幹線ではくたか553号に乗りました。金沢に行きました。おいしいおそば屋さんへ食事に行きました。僕はカレーランドんを頼みました。

歩いて兼六園に行きました。池がありました。金魚が泳いでいました。ふん水もありました。とてもきれいでした。

次は金沢城に行きました。石川門は三十間長屋と共に旧金沢城の数少ない一つであります。建立されたのは一七八八年（天明八年）で、国の文化財に指定されました。白く輝いている屋根がありました。おみやげでひき肉を買いました。

在来線に乗りました。気持ち悪くなかったです。とても良い天氣で晴れました。小松駅でおりました。五分歩きました。アパホテル小松へ泊まりました。僕は538号室の人部屋でした。とてもうれしいです。

第二日めの朝は六時半にバイキングに行きました。バスに乗つて「福井幸せ元気大会」

に行きました。一時間くらいでした。雨が降らなくて良かつたです。トイレ休けいをしました。

開会式をやりました。卓球バレー大会をしました。コツンつてバントみたいな物を打ちました。三回目はフレンドドリー春日部が勝ちました。二回目はフレンドドリー春日部が負けてしましました。汗はかかなくて良かつたです。スポーツは好きです。卓球バレーとソフトが好きです。体を動かす方が良かつたです。みんな知っている人で良かつたです。

eスポーツとゲーム産業の未来

小西竜平

昨今、日本でもeスポーツという名前を聞く機会が増えましたが、それでもeスポーツというものの全容を理解している人口は日本では未だに少ないと思います。しかし、アメリカではすでにeスポーツが球技や陸上などによく知るスポーツと同じくらい、あるいはそれ以上に盛り上がっています。プロチームもあって、皆がそれぞれのゲームの大会で優勝するため、日々技術の向上と戦略を練つて、他のチームに負けないよう努力をしています。

大会で優勝すると高額な賞金がもらえ、中には億を超えるものもあります。ゲームの種類もたくさんあって、個人のものもあればチームを組んで戦うものもあります。特にチームの方は皆のチームワークが重要で、常に変化する戦況の中で柔軟なブレイングが要求されます。皆が声がげをして、情報をすばやく的確に伝え緊張やプレッシャーに耐え、力を合わせて勝ちを獲りに行く姿はすごく感動が

あります。日本でもそれは同じことですが、ゲームに対する価値観や高額賞金が法律の問題で出せなかつたりなど、まだまだ浸透しない状況ですが、eスポーツがオリンピック競技に入ることもあり、日本でも専門学科ができるたり、全国各地で大会が開かれたりしています。

毎年5月にロサンゼルスで行われるE3という新作ゲームの発表会では、たくさんの中会社とゲームファンが集まります。全く新しいものや待望の続編が出たりすごい盛り上がりを見せます。日本でも9月に東京ゲームショーが開かれ、同じく盛り上がります。近年はVR（バーチャルリアリティ）という仮想現実に入つてプレイするゲームが出てきて、ゲームの技術もどんどん進化しています。これから日本でもeスポーツが広まつて、皆が楽しめるものになればいいと思つています。自分も色々なゲームを楽しくプレイしたいです。

福井大会

佐藤達哉

僕が一番びっくりしたのはホテルの部屋がとてもすばらしかったことです。それから、いろんなチームの人たちがたくさんいたことと、体育館がとても広かつたことにもびっくりしました。あと、博物館に行きました。レストランにもとてもいろんな物があつたので大変におどろきました。

卓球バレーは全国からみんなが集まつてやるスポーツなのだとと思いました。とにかく、みんなが勝ちたいと思つて来るのは、とてもすごいことだ、と感心しました。

何で自分たちが熊本のチームに負けたのかなと思いました。みんなといっしょに、僕たちはいつも練習して、絶対勝つことがあればいいもつと練習して、絶対勝つことがあればいいと、とてもくやしく思いました。僕たちも、僕たちのチームが勝ちたいと思います。

福井県の卓球バーについて

佐藤俊郎

初めて福井に行きました。楽しかったです。新幹線で行きました。寺に行きました。景色がすごくきれいでした。いろんな寺があつてよかったです。市場にも行きました。いろんな魚が売っていました。公園にも行きました。池にコイがたくさんいました。公園の中は広かつたです。

ホテルの部屋は一人でした。風呂に入りました。ビールを買いました。朝三時に起きて、また寝ました。

フレンドリー春日部は一回戦は勝ちました。二回戦も勝ちました。決勝で熊本チームに負けました。すごく楽しかったです。福井県は天気がよかったです。

ぼくのお正月

田口弘樹

きのうの夜は、こばと館で夜間エンジョイで福笑いをみんなでやりました。ゲームはトランプでもりあがりました。夜はビッグボーライに行きました。家で「ガキの使い」を見ました。「みんと」では仕事をやつたりして、休けいはぼうずめくりと、折り紙でしゅりけしました。「ぼくはAグループでバームクーヘン」とコースター作りの練習を教えてもらっています。「ぼくはAグループでバームクーヘン」を作っています。仕事はとてもいそがしかったです。「きぞろ」ではごはんがとてもおいしいです。せんたくは、まいにちあらつたり、ほしたりしています。

日曜日の午前中は、家でテレビを見たりしました。お昼はみんなの手伝いをしたりしました。午後は越谷の卓球バレーサークルに行きました。アリオ川口のマイライフ店に行きました。職員は佐藤直美さんと合田さんがお土曜日はアリオ川口のマイライフ店に行きました。帰りにイトーヨーカ店に行つてくれました。帰りにイトーヨーカ

ドーに小鳥を見に行きました。帰りにカップ
ケーキとココアバウムのホールを取りに行
き、買いました。来週は「みんと」の新作、
ココアバウムのホールが出来るのが、とても
楽しみです。

お正月休み

内藤 洋

十二月三十日に、原田さんと真希子と健弘と康伸が遊びにきました。お年玉をあげて、おもちゃのレゴを買って、いっぱい遊びました。かるたとブロツクでも遊びました。雑煮と年越しそばとハンペントハムとかまぼこを食べました。

一月二日の日に大宮公園で遊んで、ハンバーガーとフライドポテトを食べて、帰つていきました。

野球教室のこと

直井純人

初めは、埼玉県春日部市立谷原中学校のソフトボールの練習をしました。

それから、ふれあい野球教室の開講式と記念撮影をしたりしました。ウォーミングアップをしました。ストレーニングと、キャッチングのキャッチボールをしました。ノックのゴロ、フライの捕り方をやりました。

休憩をしたりしました。そして、打つバッティングをやりました。

次に、浦和学院高等学校の野球部の練習をしました。ふれあい野球教室のデモンストレーションで、浦和学院高等学校の野球部の内野手の練習と、外野手の練習を見ました。

ふれあい交流で、浦和学院高等学校の野球部と勝負しました。初めは桃色と水色の勝負でした。バッティングをしたり守備をしたりしました。最後に白色と黄緑でやりました。ふれあい交流でバッティングをしたり守備をしたりしました。閉校式をしました。最後に写真とアメをもらいました。

福井県卓球バレー大会

町田篤史

僕は、朝起きてパンを食べてから、自転車で駅に行きました。自転車置き場に置いて、一ノ割駅で電車に乗つて、春日部駅で降りて8番ホームに乗りかえて、電車に乗つて大宮駅で降りました。上越新幹線に乗つて、僕は寝ました。

金沢駅に降りて、バスに乗つて市場で降りました。昼はみんなでカレーランドを食べてから、兼六園に行きました。池があつて金魚がいました。みんなで写真をとりました。金沢城もありました。石川門と三十間長屋と旧金沢城も見ました。バスに乗つて金沢駅に降りました。アパホテル小松に泊まり、部屋に行つてテレビを見ました。風呂に入つてから寝ました。二日目は、朝四時に起きて六時半にバイキングに行つて、トイレに行つて、バスに乗つて「福井幸せ元気大会」の会場に行きました。会場に着いて、開会式をやりました。予選リ

一
グ
戦
に
3
連
勝
を
し
て
、
昼
は
弁
当
を
食
べ
か
ら
歌
を
聞
き
ま
し
た
。
そ
の
後
、
準
々
決
勝
、
熊
本
チ
ー
ム
と
対
決
の
結
果
は
、
0
対
2
で
負
け
ま
し
た
。
二
日
間
で
し
た
。